

# *Agradece Diosdado Cabello mensajes del pueblo venezolano*

---



Caracas, 10 jul (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) Diosdado Cabello, agradeció las muestras de solidaridad del pueblo venezolano tras dar positivo a la Covid-19.

En un mensaje de voz que circuló en todas las plataformas digitales, el funcionario informó su estado de salud y subrayó que se encuentra cumpliendo con todos los protocolos y cuidados para poder recuperarse lo más pronto posible.

El también primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), solicitó hacerle llegar el mensaje de agradecimiento a los niveles de bases, equipos estatales y todas las personas preocupadas por su estado de salud.

La víspera tras anunciarse que el dirigente partidista estaba enfermo, las redes sociales se llenaron de mensajes de solidaridad y las etiquetas #VenezuelaConDiosdado, #FuerzaDiosdado y #OramosPorDiosdado, se hicieron virales en las plataformas digitales en el país.

También, el ministro para el Petróleo de Venezuela, Tareck El Aissami, informó hoy que comenzó su aislamiento tras dar positivo por COVID-19, convirtiéndose en el tercer integrante del gobierno en resultar contagiado.

“Hoy inicio mi aislamiento con todos los protocolos médicos luego de resultar positivo con COVID-19”, escribió el ministro y vicepresidente sectorial para el Área Económica.

El Aissami realizó la afirmación a través de un mensaje en Twitter, en el que aseguró que se trata de 'una nueva batalla que asumo aferrado a Dios y a la vida'.

El ministro se convirtió este viernes en el tercer integrante del gobierno venezolano en resultar contagiado con coronavirus, una vez que el jueves se conoció la situación del presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Diosdado Cabello y el gobernador del occidental estado Zulia, Omar Prieto.

A través de las redes sociales, Cabello agradeció las muestras de cariño que ha recibido de la dirigencia chavista, y la labor del personal sanitario.

Aseguró que el acompañamiento y las oraciones de los seguidores le dan mucha fuerza moral para salir adelante.

El gobernador del Zulia, Omar Prieto, después de informar sobre su situación de salud, indicó que se encuentra estable, y manifestó su compromiso 'a vencer con nuestro pueblo y por nuestro pueblo en cualquier circunstancia y ante cualquier adversidad'.

Venezuela registra hasta ahora 8.372 contagiados por COVID-19, y la cifra por decesos alcanza las 80 víctimas. Fin

Fuente: Prensa Latina y Xihua

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228199-agradece-diosdado-cabello-mensajes-del-pueblo-venezolano>



**Radio Habana Cuba**